



Hospital Universitario La Paz

Hospital de Cantoblanco
Hospital Carlos III

Comunidad de Madrid

IdiPAZ
Instituto de Investigación
Hospital Universitario La Paz

**Facultad
de Medicina**
UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID

Cátedra de
**NEUROCIENCIAS
CLÍNICAS**



XXX Foro de Neurociencias del IdiPAZ

“Estimulación Cerebral Profunda: nuevas indicaciones en Psiquiatría. Experiencia en Trastorno Obsesivo-Compulsivo y Trastorno Bipolar.”

Día: Miércoles 29 de Octubre de 2014.
Hora: 13:00 a 15:00 hs.
Lugar: Seminario 1, Facultad de Medicina, UAM.
Coordinación: Dra. Consuelo de Dios Perrino

PROGRAMA

13:00-13:05 h.

Presentación.

Prof. Exuperio Díez-Tejedor

Catedrático y Jefe de Servicio de Neurología, Hospital Universitario La Paz.

Coordinador del Área de Neurociencias del IdiPAZ.

Director de la Cátedra de Neurociencias Clínicas, UAM.

13:05-13:30 h.

Trastorno obsesivo-compulsivo.

Dra. Consuelo de Dios Perrino

F. E. Servicio de Psiquiatría. Hospital Universitario La Paz.

Profesora asociada Universidad Autónoma de Madrid.

13.30-14.05

Aplicación de la estimulación cerebral profunda en el trastorno obsesivo-compulsivo. Fundamento teórico, procedimiento y experiencia clínica.

Dra. Cristina Torres

F. E. Servicio de Neurocirugía. Hospital Universitario de La Princesa.

14.05-14.35

Presentación de dos casos clínicos de estimulación cerebral profunda en trastorno bipolar grave refractario.

Dra. Elena Ezquiaga Terrazas

F. E. Servicio de Psiquiatría. Hospital Universitario de La Princesa.

Profesora asociada Universidad Autónoma de Madrid.

14.35- 15.00

Debate